
平成２５年度 ８月定例会会議録（概要） 

 

◎招集年月日  平成２５年８月１２日（月） 

◎開催日時  平成２５年８月２６日（月） 午後３時２０分～午後５時５３分 

◎場   所  生涯学習センター 501 会議室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  久保村教育長、原教育次長、酒井学校教育課長、早川生涯学習課長補佐、 

田中スポーツ振興課長、小松高遠長谷教育振興課長、北原指導主事、 

北原教育総務係長 

 

１ 開  会（教育次長） 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（田畑委員） 

 

４ 会議事項 

 

第１ 教育長報告 

   ・資料に基づき、教育長説明 

   ・委員長から、成人式に対するアンケートの状況について質問があり、生涯学習課長補

佐から、現在集計中であり、9 月 3 日の第 2 回成人式のあり方検討委員会で報告させ

ていただく予定であるとの説明があった。 

 

 第２ 協議事項 

（１） 教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書にについて 

・報告書に基づき、教育次長、各課長説明 

   ・高遠長谷教育振興課長から、「親孝行の讃歌事業」が漏れているので、次回に加えさせ

ていただきたいとの説明があった。 

   ・委員長から、「№1 総合的な学習」の中で、権現山登山、フロアホッケー学習、進路学

習、職場体験などの活動は、総合的な学習と言えるかとの質問があり、学校教育課長

から、内容を精査するとの説明があった。 

   ・委員から、進路学習や職場体験は、キャリア教育の時間として総合的な学習の時間に

充てているのではないかという意見があった。 

   ・委員長から、本来の総合的な学習が行われるよう内容を精査したうえで、学校に指導

していただきたいとの要望があった。 

・委員長から、「№13 子育て教育支援相談、家庭児童相談」の自己評価が、昨年と違う

理由は何かとの質問があり、学校教育課長から、解決できない案件が増えているとの

説明があった。委員長からは、積極的な取組みを評価して、前年と同じで良いのでは

ないかとの意見があった。 

   



   ・委員長から、「№22 の公民館共同事業」と「№23 の公民館事業」の評価が相違してい

るので、同じ方が良いのではないかとの提案があり、生涯学習課長補佐から、両事業

の評価について再度検討したいとの説明があった。 

   ・委員長から、「№31 こどもの週末活動の支援」について、はなまる探検隊登録者割合

の数値を見たとき、この評価が妥当であるかどうか説明できるようにしてほしいとの

要望があった。 

   ・委員長から、指摘事項については精査して次回に報告してほしいとの提案があった。  

 

（２） 議会総務委員会委員と教育委員との懇談について 

  ・資料に基づき、学校教育課長説明 

・資料に基づき、委員長説明 

   ・委員長から、懇談内容について確認を求めたところ、異議なく了承された。 

 

第３ 報告事項 

(１) 全国学力・学習状況調査結果の取扱いについて 

(２) 上伊那教育課程研究協議会について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

   ・委員長から、全国学力・学習状況調査の生活習慣に関る調査の内容について、次回に

説明してほしいとの要望があった。 

・上伊那教育課程研究協議会の出席者については、原案のとおり確認された。 

 

(３) 成人式について 

(４) 生涯学習基本構想２５年度計画について 

(５) 千両千両井月まつりについて 

(６) 創造館第１１回企画展「千両千両・井月展～井月の真筆とさまざまな井月像」について 

(７) 夏休みおいで塾について 

(８) 旧伊那市民会館解体工事について 

・資料に基づき生涯学習課長補佐説明 

   ・委員から、成人式に出席した感想として、主催者である公民館が、式の目的を明確に

持って開催していただきたい、また、市全体としてある程度の基準を設けた方が良い

のではないかとの意見が出された。 

   ・委員長から、成人式を公民館ごとに実施することになった場合は、市の式典として、

成人式の基本的な事項は統一してほしいとの要望があった。 

 

(９) 第３回伊那市トリムマラソン大会について 

（10）第３１回市民駅伝イーナちゃん駅伝カーニバルについて 

（11）はつらつママさんバレーボールについて 

・資料に基づきスポーツ振興課長から説明 

   （質疑なし） 

 

 

 



（12）共催・後援について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

 （質疑なし） 

 

（10）【非公開】学校事故速報について 

（11）【非公開】不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について 

（12）【非公開】いじめに関する実態調査について 

・資料に基づき指導主事説明 

 

（13）その他 

  ①【非公開】パン給食の取りやめに係る米飯給食実施回数増加について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

以上 非公開終わり 

 

５ その他（教育次長） 

（１）９月の日程について   

（２）１０月の主な日程について 

（３）県教育委員会による少子・人口減少社会に対応した学校づくりアンケートについて 

・学校教育課長説明 

 

６ 閉  会（委員長） 

 

 

 

 

 


